



El pasado 1 de Diciembre la familia Xelska se reunió en el Restaurante Gran Vía, en Palma, para dar el broche de oro a la temporada actual. El acto estuvo presidido por nuestro presidente Vicente Riera; la presidenta de la Federació de Gimnàstica de les Illes Balears, Maria Bibiloni; el Director General de Deportes del Govern Balear, Javier Morente; y el Dr. Andreas Greither, del GYM Tittmoning, principal patrocinador de nuestro club.

En la cena, en la que se vivieron momentos muy emotivos, se recordó que este año se ha cumplido el 30 aniversario de la fundación del club, y además de proyectarse la tradicional película de la temporada, pudimos contemplar un video sorpresa protagonizado por todas las gimnastas del primer equipo de competición, que treinta años atrás iniciaron este largo camino.

También se rindió homenaje a las gimnastas internacionales del club, y por supuesto se hizo entrega de los famosos Xelskitos, que este año la Junta Directiva del club ha destinado a nuestra súper coreógrafa Jacqueline, a las gimnastas Leonor Carrillo y Laura Torrens, a Pedro y a Xedes, y .....al Lado Oscuro del club.

Y después,.....bailoteo. En definitiva, nos lo pasamos todos muy bien, un año mas.

Os recomendamos que echéis un vistazo a la Galeria Multimedia.